

Boxen | Stern des Sports in Bronze geht an FAIR

26.10.2018 - 20:39



Foto: Friedrich Bungert

Für das herausragende Engagement wurde das Jugendhilfeprojekt FAIR der Abt. Boxen in diesem Jahr mit der Auszeichnung „Stern des Sports“ in Bronze durch die Berliner Volksbank geehrt. Für den dritten Platz gab es einen Scheck in Höhe von 700 Euro. Mit dem Geld sollen weitere Projektangebote finanziert werden.

Der MAZ-Bericht kann [hier](#) nachgelesen werden. Wir gratulieren der Abteilung Boxen zu dieser besonderen Auszeichnung.